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ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Ata número 38

-- Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, pelas catorze
horas e trinta minutos, reuniu, em segunda chamada, a Assembleia Geral da
ARPE, Associação de Reformados e Pensionistas de Torres Novas, na sua
sede, na Rua Alexandre Herculano, 147, Torres Novas, sob a presidência de
Maria José Carreira, com seguinte ordem de trabalhos: ——————————>—>—>—>—>——>——>——————
-——- Ponto Unico: Apresentação, discussão e votação do Relatório de Contas do
exercício de 2024 e do Parecer do Conselho Fiscal. —-—-——-——ee——nnm—nen—nn——nnn—
—-Namesa que presidiu aos trabalhos estiveram, além da presidente, Maria José
Carreira, o vice-presidente, Orlando Alves Pereira e a secretária Ana Antónia
Carapeta Ramos Maia.
—-A Assembleia contou com a presença de 19 associados que assinaram o livro
de presenças.
—Após saudar todos os presentes a Presidente da Mesa abriu os trabalhos
lendo a convocatória e respetivo Ponto Único da ordem de trabalhos:
Apresentação, discussão e votação do Relatório de Contas do exercício de 2024
e do Parecer do Conselho Fiscal, tendo dado de imediato a palavra à Presidente
da Direção que, na sua intervenção, procedeu de forma detalhada à
apresentação da informação contida nos diversos mapas do relatório de
atividades e contas, referindo algumas questões que lhe pareceram relevantes
e suscetíveis de esclarecimento aos associados.
-—A Senhora Presidente da Direção começou por cumprimentar todos os
presentes e, de seguida, deu conta das dificuldades que houve, por parte da
Direção, para conciliar os requisitos necessários para a realização de algumas
das viagens previstas para o ano transato, pelas razões que constam das notas
introdutórias do Relatório em apreço, sendo que uma dessas atividades já está
prevista para o dia 12 de abril do corrente ano de 2025. ————--———--— =... .. ..
-—Quanto à atividade social, a associação esteve representada nas
comemorações do aniversário do General Humberto Delgado no CHUDE; nas
festas e mercado de Natal do Alcorriol; na Santa Casa da Misericórdia do
Entroncamento e de Torres Novas, onde o grupo ARPE&CANTO e
CAVAQUINHOS levaram alegria e espírito natalício e a solidariedade que os
caracteriza. A Direção da ARPE continuou a colaborar com o Município nos seus
projetos/planos de formação e ação social para os quais pede regularmente a
sua colaboração.
-—-Ao nível do apoio psicológico, a Drº Ana Rita Pereira tem apoiado significativo
número de associados e seus familiares diretos, o que tem constituído uma mais-
-valia para os mesmos.
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—-Os nossos serviços administrativos continuaram a dar apoio logístico,
administrativo e técnico aos nossos utentes, sempre que solicitados. -—-—----------
—-A Senhora Presidente informou, ainda, que no ano transato foram desativados
153 associados por incumprimento, os quais, maioritariamente, por idade
avançada, mudança de residência para casa dos filhos ou lares e alguns óbitos.
—-Referiu e agradeceu, em seguida, àCamara Municipal, às Juntas de Freguesia
de Salvador e São Pedro, ao Conselho Fiscal, Mesa da Assembleia
Agrupamento de Escolas, e a todos os professores com quem a ARPE sempre
pode contar e que torna o dia-a-dia da ARPE menos árduo. -————-------—————
-—PRelativamente aos resultados contabilísticos, eles não andam longe do
espectável, sendo que houve um aumento de despesa com material de escritório
devido a algum investimento feito nessa área, um aumento de despesa com o
vencimento do funcionário administrativo e uma redução significativa nos réditos
da disciplina de Yoga, devido ao decréscimo de alunos. Uma das contas pesadas
da ARPE é a eletricidade que ronda os 3 mil euros. No entanto, apesar da
inflação, conseguimos manter o custo quase inalterado devido ao facto de
termos mudado de operadora.
—Em seguida interveio o presidente do Conselho Fiscal que salientou o
resultado positivo do exercício de 2024, no montante de 1512,32 &€,
congratulando-se com os resultados obtidos, expressou os parabéns à Direção
e emitiu o seu parecer favorável à aprovação do Relatório eContas do Exercício
de 2024.
—- De seguida foi dada a palavra àAssembleia para que se pronunciasse ou que
colocasse as questões que achasse pertinentes, assim como quaisquer dúvidas.
A Assembleia considerou-se esclarecida pelo que se passou às votações. -—---
-—-A Presidente da Mesa colocou à votação, em primeiro lugar, o Parecer do
Conselho Fiscal e, de seguida, o Relatório de Atividades e Contas de 2024.
Ambos foram aprovados por unanimidade e aclamação. -—--—--————
—-Esgotada a ordem de trabalhos, a Presidente da Mesa apresentou para
discussão e votação, a presente ata, que foi aprovada também, por unanimidade.
—-Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a sessão, pelas quinze
horas e trinta minutos, da qual foi lavrada a presente ata e assinada pelos
membros da mesa.

A Presidente: O Vice-presidente: A Secretária:
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